

Des congressistes colombiens se rendent à la Haye pour demander du soutien à la paix dans leur pays



Bogotá, 2 avril (RHC)- Des congressistes et des dirigeants de l'opposition de la Colombie se sont rendus au siège de la Cour Pénale Internationale, à La Haye, aux Pays-Bas pour demander que justice soit faite en faveur de leaders sociaux et du soutien à la Justice Spéciale de Paix.

Une vingtaine d'organisations de colombiens résidant en Europe se sont joints au groupe et ils brandissent une énorme banderole noire avec les noms de 462 leaders sociaux, paysans et indiens assassinés ces dernières années en Colombie.

La remise à la procureure de la Cour, Fatou Bensouda, d'une liste avec les noms des victimes de la violence politique en Colombie est prévue jeudi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/187368-des-congressistes-colombiens-se-rendent-a-la-haye-pour-demander-du-soutien-a-la-paix-dans-leur-pays>



Radio Habana Cuba